



**“Estamos invirtiendo \$130 mil millones
anualmente en el mejoramiento del
servicio de energía en el Tolima”:
Ricardo Sierra**



El líder Nacional de Celsia explicó cómo avanza la prestación del servicio en el departamento, donde recalcó que se han disminuido los cortes de energía y han aumentando notoriamente la inversión.

En el #PingPongPolítico de Econoticias, **dialogó el líder Nacional de Celsia, Ricardo Sierra**, quien contó cómo avanza la operación del servicio de eléctrico en el departamento del Tolima,

La empresa asumió el servicio en el departamento hace año y medio, donde señalaron que no se encontraba en un buen momento la compañía.

“La realidad es que el servicio en el Tolima que estaba en el promedio de todo el país, estaba peor que el promedio del país, entonces la situación del servicio no era buena, llegamos consientes de ese reto”.

A su vez, reveló que para el departamento se busca llegar a prestar el servicio como se tiene en el Valle del Cauca, donde según el líder cuentan con el mejor del país.

“Nosotros operamos hace muchos años en el Valle del Cauca y tenemos el mejor servicio del país, aunque no operamos ni Cali ni Yumbo, pero el resto de municipios los operamos y esos clientes gozan del mejor servicio del país; la meta es que el Tolima lleguemos a esos mismos estándares”.

Sierra expuso el panorama de inversión anual que han venido desarrollando, el cual basado en cifras con Enertolima se ha duplicado desde que llegaron al departamento.

“Nosotros duplicamos el monto de las inversiones, anualmente Enertolima invertía entre \$30 mil millones a \$50 mil dependiendo del año; nosotros estamos invirtiendo \$130 mil millones anualmente y eso se va a sentir y empezar a ver”.

Resultados

Pese a las críticas y cuestionamientos que se han venido teniendo en medio de la pandemia, la entidad ha logrado reparar y mejorar algunos índices que miden la calidad y eficiencia del servicio.

“A pesar que ha habido mucha noticia alrededor del tema del servicio de energía, los indicadores empiezan a hablar y estos son dos: primero el SAIDI y el SAIFI en ambos indicadores vamos por debajo de las metas regulatorias

que tenemos y estamos logrando mejoras en esos indicadores uno que otro al 20%”.

Otro de los estándares que han venido teniendo son los cortes de energía, entre los que se destacan la frecuencia del servicio que se ha aumentando en un 25%.

“Antes nos demorábamos cinco minutos para que la energía volviera, ya estamos volviendo en cuatro minutos o la frecuencia de interrupciones que es muy importantes la cual se basa en la cantidad de veces que se va la luz en ese estamos bajando un 25%”.

Por su parte, recalcó que *“estamos logrando unos resultados muy buenos, pero no se ven en todo el departamento es lo que más duro nos da”.*

Finalmente, explicó que cada inversión y acción que realizan repercutirán en algunos habitantes entre sí. ***“Cada arreglo, transformador o circuito que arreglamos va a mejorar población por población”.***

Respuesta a Aquileo

Ante los constantes cuestionamientos del representante a la Cámara, Aquileo Medina, a la empresa quien aseguró que ni Enertolima ni Celsia habían aplicado el subsidio del 15% a las familias de estrato 3.

“Enertolima lleva yo no se cuantos años sin entregar subsidios al estrato 3, llegamos hace año y medio, lo identificamos inmediatamente y esto tiene un reglamentación y procedimientos para solicitar el subsidio”.

De acuerdo con el líder, no se pudo conocer el motivo por el cual no se aplicaba el descuento en el departamento y hubo unidad para lograr dicho alivio.

“Nadie entendía por que el Tolima no tenia estrato 3, pero teníamos el apoyo de la bancada del Tolima, gobernador, todo mundo ya estaba montado en el tema”.

Finalmente, reconocieron el interés del congresista tolimense para ayudar a mejorar esta situación en la cual más de 70 mil familias se ven beneficiadas.

“Nos encanta que el doctor Aquileo se apropie de esto, pero tenemos que decirle al doctor Aquileo que tenemos que hacer equipo y hay otras necesidades en el Tolima, en la que nosotros podemos poner nuestro granito de arena, lo bueno de todo esto fue que hay 75.000 familias en el Tolima que gozan del subsidio estrato 3”.